

COMUNICADO

A LOS CIUDADANOS DIPUTADOS DE LA LIX LEGISLATURA

Con toda atención me permito informarles que la Reunión de estas Comisiones que presidimos, programada para el lunes 8 del mes en curso, a las 12:00 horas, en la Sala de Comisiones número Tres “Legisladores de Puebla” del Palacio Legislativo, ***se cambia al Salón de Protocolo en el mismo día y hora.***

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para reiterarles la seguridad de mi consideración distinguida.

A T E N T A M E N T E

Cuatro veces Heroica Puebla de Zaragoza, 5 de diciembre de 2014